PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR : REPÚBLICA ARGENTINA

LEGISLADORES

RESOLUCIÓN Nº 358/24

Nº: 564

PERIODO LEGISLATIVO: 2024

Extracto:

BLOQUE PARTIDO VERDE Y FORJA PROYECTO DE RESOLUCIÓN DECLARANDO DE INTERÉS PROVINCIAL EL 1º FESTIVAL PROVINCIAL DE AGROECOLOGÍA EN TIERRA DEL FUEGO.

,)
Entró en la Sesión de:	31 de Octubre 2024
	r ,
Girado a la Comisión Nº: P/R - Aprob. Resolución N° 358/24	
· ·	
	·
Orden del día Nº: 32	



į

ŵ

Poder Legislativo Provincia de Tierra del Fuego Antártida e Islas del Atlántico Sur BLOQUE PARTIDO VERDE





Proyecto de Resolución. Declarar de Interés Provincia el 1º Festival Provincial de Agroecología en Tierra del Fuego, AeIAS

FUNDAMENTOS:

Sra. Presidenta:

El presente proyecto tiene como objetivo declarar de interés provincial el 1º Festival Provincial de Agroecología en Tierra del Fuego, AeIAS, organizado por la Cátedra Libre "Calisa", perteneciente a la Universidad Nacional de Tierra del Fuego.

Cada año, durante el mes de noviembre, se celebra el Mes de la Agroecología, en homenaje a René Dumont, una figura central en la difusión de la agroecología y del desarrollo rural sostenible. Dumont fue uno de los pensadores más críticos de la agricultura industrial y un ferviente promotor de modelos agrícolas que respeten el ambiente, las tradiciones locales y la justicia social.

Con el propósito de fomentar la práctica de la agroecología, hace más de una década se vienen llevando a cabo diversos festivales en todo el país. El primero de estos eventos tuvo lugar en Guaminí, provincia de Buenos Aires, con la simple pero poderosa idea de visibilizar y compartir los avances en agroecología con el resto de la nación.

El Mes de la Agroecología se desarrolla en coordinación con equipos de la RENAMA (Red de Municipios y Comunidades que Fomentan la Agroecología), la Sociedad Argentina de Agroecología (SAAE), la Red de Cátedras Libres de Soberanía Alimentaria, los Colectivos Afines (Red CALISAS) y la Fundación Heinrich Böll.

La Universidad Nacional de Tierra del Fuego ha demostrado un fuerte compromiso con la agroecología. Prueba de ello es que próximamente iniciará la carrera de Ingeniería en Agroecología, convirtiéndose en una de las primeras casas de altos estudios en incluir esta disciplina en su oferta académica. Esta iniciativa refuerza su rol como institución pionera en la promoción de un modelo agrícola sostenible y respetuoso

con el medio ambiente.

FEDERICO A. GREVE

"Las Islas Malvinas, Georgias del Sur, Sandwight del Sur y los espacios marítimos e insulares correspondientes son argentinos"





:

Poder Legislativo Provincia de Tierra del Fuego Antártida e Islas del Atlántico Sur BLOQUE PARTIDO VERDE

En este contexto, la Cátedra Libre de Soberanía Alimentaria, perteneciente a la Red Calisa, con presencia en las tres ciudades de nuestra provincia, está organizando el 1º Festival Provincial de Agroecología de Tierra del Fuego, AeIAS, que se llevará a cabo en la ciudad de Tolhuin el sábado 30 de noviembre, de 14 a 19 horas.

El 1º Festival Provincial de Agroecología en Tierra del Fuego, AeIAS es una iniciativa que busca difundir y reflexionar sobre prácticas agrícolas sostenibles y respetuosas con el ambiente, centradas en la producción de alimentos agroecológicos y en la promoción de la Soberanía Alimentaria en nuestra provincia. Además, pretende crear un espacio de encuentro e intercambio entre productores, académicos y consumidores, con el fin de fomentar la participación comunitaria y el compromiso con un modelo de producción más justo y equilibrado.

Convencida de que el camino hacia la soberanía alimentaria y un sistema agroalimentario agroecológico es largo y complejo, y de la importancia dé estimular, acompañar y promover este tipo de acciones que generan beneficios ambientales, sociales y económicos para nuestra comunidad, solicito a mis pares su acompañamiento para la presente declaración de interés provincial, en el marco del artículo 77 del Reglamento Interno de la Cámara.

FEDERICO J. GREVE
Legislador Provincial T.D.F. A. e I.A.S.
BLOQUE FORJA

MARÍA LAURA COLAZO LEGISLADORA PROVINCIAL PODER LEGISLATIVO



Poder Legislativo Provincia de Tierra del Fuego Antártida e Islas del Atlántico Sur BLOQUE PARTIDO VERDE



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO SUR RESUELVE

Artículo 1º: Declarar de interés provincial 1º Festival Provincial de Agroecología en Tierra del Fuego, AeIAS, organizado por la Catedra Libre de Soberanía Alimentaria de la red "Red Calisa" perteneciente a la Universidad Nacional de Tierra del Fuego, que tendrá lugar el Sabado 30 de Noviembre del 2024, en la localidad de Tolhuin.

Artículo 2°: Otorgar copia de la presente a los representantes de la organización.

Artículo 3º: Registrar, cumplido archívar.

FEDERICO J. GREVE gislador Provincial 7.D.F. A. e I.A.S. BLOQUE FORJA MARÍA LAURA COLAZO LEGISLADORA PROVINCIAL PODER LEGISLATIVO